



DANKSAGUNG



Überwältigt von der überaus großen Anteilnahme am Heimgang unseres lieben

KONRAD SIEGELE

möchten wir allen Verwandten, Freunden, Nachbarn, Arbeitskollegen, Bekannten und allen die für ihn gebetet und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben unseren aufrichtigen Dank aussprechen.

Unser besonderer Dank gilt:

- der Rettung mit dem Notarztteam
- den Ärzten und dem Pfllegeteam der Intensivstation vom Krankenhaus Zams
- der Krankenhauseelsorge
- Herrn Pfarrer Andreas Geisler, den Ministranten, den Vorbetern und dem Organisten
- der Bestattung Dellemann
- für die mündlichen und schriftlichen Beileidsbezeugungen, sowie für die Kranz-, Blumen-, Kerzen- und Messespenden

Zams, im Juni 2010

Renate
Sandra mit Kurt und Roman
Bertram mit Regina